



Extrait du AMAP Court-Circuit Saint-Denis

<http://www.amap-court-circuit.org/spip.php?article68>

Dionyversité - mardi 27 novembre 2012

- Agenda -

Date de mise en ligne : vendredi 26 octobre 2012

Date de parution : 27 novembre 2012

AMAP Court-Circuit Saint-Denis

Vers une transformation sociale et politique ? Mais au fait, laquelle ?

Organisation : Bernard

Confiance en l'avenir en berne, mécontentement social grandissant, fatalismes et révoltes s'entremêlent, débat confus avec les vraies fausses analyses, les fausses bonnes idées, les discours pertinents, et si on faisait le point !

Peut-on caractériser ce que d'aucuns appellent la crise ? Y-a-t-il une stratégie pour en sortir ? Y-a-t-il intérêt à en rester aux catalogues programmatiques des partis ou est-il important d'avoir un débat sur le modèle politique ? Y-a-t-il un modèle alternatif ? Peut-on l'explicitier ? Et pour cela, réformisme ou révolution ? Ou dit autrement, y-a-t-il une place pour le réformisme ou pas ?

La démocratie enfin ?

EN NOVEMBRE

DIMANCHE AU MUSÉE

au MUSÉE d'ART et d'HISTOIRE de St-DENIS

**Jean-Louis Forain,
un surdoué du pinceau
perdu dans l'affaire Dreyfus**

**DIMANCHE 4
À 15H00**

par Laurent Bihl

CONFÉRENCES

à la BOURSE du TRAVAIL de St-DENIS

Cycle

**Vers une transformation
sociale et politique : mais laquelle ?**

par Bernard Teper

**MARDI 6
À 19H00**

Néolibéralisme et crise de la dette

**MARDI 13
À 19H00**

Pour une évolution révolutionnaire

**MARDI 20
À 19H00**

**Dégager la sphère de constitution
des libertés de la loi du marché**

**MARDI 26
À 19H00**

La démocratie enfin ?

BOBINES REBELLES

à la BOURSE du TRAVAIL de St-DENIS

**WEEK-END 24-25
12H00-22H00**

**3^e Festival du documentaire d'auteur,
politique et social en Seine-St-Denis**

La démocratie politique s'est d'abord développée puis actuellement est en recul lent de puis 1957 puis s'est accéléré depuis les années 80. La démocratie sociale s'est développée grâce au programme du Conseil national de la résistance mais est en recul constant depuis 1967. Pour la grande majorité des salariés, la démocratie s'arrête aux portes de l'entreprise. Que pensez des expériences coopératives et mutualistes ou encore des entreprises

associatives ou encore de la participation ? Est-ce naturel que le lieu de la création de richesse soit dépourvu de processus démocratique ? Est-ce que le système représentatif ou délégataire est suffisant ? Doit-on aller plus loin et promouvoir la démocratie partout ? Qu'est qui diffère entre ces deux modes d'élection ? Est-il crédible que des organisations prônent la démocratie pour la société sans l'appliquer préalablement dans leurs organisations ?

avec Bernard Teper

Entrée libre et gratuite